

Club 41 Français

Panorama



Présidents aux urnes !

PANORAMA



JUIN/JUILL/AOÛT 2005

Bulletin d'Information Bimestriel n159 - Prix 2,30 €





ET UN... ET DEUX... Bienvenue Le Neubourg !

Six semaines tout juste après l'entrée du Club de Mortagne dans le grand cercle du Club 41 français, Le Neubourg, conduit par son infatigable et omniprésent président Janis Nam à fêter sa remise de Charte en présence du vice-président national Jean-Marc Reliant.

La cérémonie, parfaitement organisée, s'est tenue dans la salle même qui allait ensuite abriter une grande soirée festive.

Tous les ingrédients y étaient : de jeunes impétrants avec un esprit tabler encore intact, une amitié et une complicité évidente entre tous les futurs 41, un club parrain et un président, Didier Juhel, attentif, un président de région aux anges, des présidents de région venu en voisins d'Ile de France et de Bretagne, Claudine Foos, la Pdte de région Agora représentant sa Pdte nationale empêchée, le dernier club charté et sa superbe et symbolique lanterne rouge, et enfin nombre de présidents ou de représentants de clubs accourus en voisins proches ou lointains, la palme revenant, en la matière à Marseille.

Mortagne, ayant vécu quelques petites imprécisions dans le protocole de la cérémonie, on avait donc pris soin de soigner le dit protocole confié à Alain Petit, DRE de la région, mais l'émotion évidente des nouveaux venus dans le Club 41 réussit quelquefois à prendre de vitesse le maître de cérémonie qui à su garder toutefois le cap malgré bien des tentatives, sans aucun doute involontaires, de déstabilisation.

La remise des insignes et la présentation des membres fut à la fois souriante et grave, souriante par la joyeuse ambiance qu'entretiennent manifestement les nouveaux membres mais grave aussi par la conscience pour ces mêmes jeunes

hommes, ex-tablers pour la majorité d'entre eux, de repartir pour une longue aventure commune dans la grande communauté du Quatalagor.

Pour clore la cérémonie, Jean-Marc Reliant représentant D.Jacquin retenu en Afrique du sud par l'Assemblée générale du 41 International invita les nouveaux 41 à prendre pleinement par à la vie de leur cité, pour témoigner des valeurs chères au Club 41. Il remit ensuite, comme il est de règle maintenant, un panneau de ville pour signaler la présence du nouveau club 41 à monsieur le Maire, présent, qui a promis de s'occuper personnellement de son installation future aux portes de la ville.

Dans son allocution le premier magistrat de Le Neubourg s'est félicité de voir grandir un nouveau groupe d'hommes de la société civile prêts à animer leur cité. Une cité bien étonnante puisqu'elle compte presque autant d'emplois que d'habitants de la commune.

En effet, la ville est au centre d'un bassin d'emploi qui draine beaucoup d'autres villes et bourgs environnants, et ce phénomène se retrouve également dans le ratio hors normes du nombre de licenciés sportifs par rapport là encore aux habitants sur le seul territoire communal.

Gageons que la nouvelle équipe de 41 saura s'inscrire dans cette dynamique. Il n'est qu'à voir le spectacle très fouillé que les nouveaux 41 et leurs épouses nous avaient concocté et qui égaya toute la soirée par des sketches désopilants dont tout un chacun apprécia le côté festif mais fut étonné du travail des costumes et des scénarii proposés.

Joyeuse route à tous.
Ashe Hesse

